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В статье рассмотрена актуальность развития массового спорта в Российской Федерации как одного из главных элементов ре-
ализации задачи государства, направленной на повышение уровня жизни и благосостояния населения. Проанализированы нормы 
национального законодательства, регулирующие массовый спорт в Российской Федерации и основные аспекты государственной 
политики в области физической культуры и спорта. Изучен опыт иностранных государств в сфере развития массового спорта. 
В статье приведены конкретные меры и пути совершенствования подходов к развитию массового спорта и укреплению физического 
здоровья населения.
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The article reviews the relevance of the development of mass sports in the Russian Federation as one of the main elements of performance 
of the state task aimed at raising the level of life of the population and public wealth. The authors analyze the provisions of national laws 
regulating mass sports in the Russian Federation and the main aspects of the state policy in physical education and sports. The experience 
of foreign states in the development of mass sports is studied. The article describes specific measures and ways to improve the approaches 
to the development of mass sports and strengthening of physical health of the population.
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